
SSV Altenbach 1909 e.V.
Hauptversammlung 2020

Vereinsheim auf der Kipp, 07.02.2019, Beginn: 19.30h

Anwesende Vorstandsmitglieder:
Johannes Kühn, Erich Stern, Paul Kühn, Rötger Schellhammer
Entschuldigt abwesend: Rainer Seifert, Jennifer Wöllner
Kassenprüfer: Andrea Löffler
Insgesamt anwesende, stimmberechtigte Mitglieder: 21

Der erste Vorsitzende Johannes Kühn begrüßte die Anwesenden zur Hauptversammlung im
111. Jahr des Vereins.

Die Tagesordnung wurde um einen Punkt erweitert:
11. Ehrungen, Verschiedenes wurde zu Punkt 12.

Zum Protokoll der Hauptversammlung 2019 gab es keine Einwände, es wurde einstimmig
genehmigt.
Schriftliche Anträge sind keine gestellt worden.

Bericht des OSM Johannes Kühn
Zunächst erfolgte der Rückblick auf die Aktivitäten des vergangenen Jahres:
Königsschießen, Kreismeisterschaften, Teilnahme am Matthaise-Markt-Umzug,
Ostereierschießen (2020 am 10/04), Maibaum-Stellen mit der Kegelstube (in 2020 keine
Beteiligung des SSV), Kerwe (Weinwagen wird auch 2020 eingeplant), Landesschützentag
am 25. Mai, Gottesdienst am Pfingstmontag (entfällt 2020?), Helferfest in der Kegelstube am
21/09, Kreisfest, Vereinsmeisterschaften im November (in 2020 wieder ohne fixe
Terminvorgabe), Ortspokalschießen am 01/12 mit 18 Mannschaften und am 05/01/2020
Königsschießen.

Das Schützenhaus wurde 9x vermietet, der Vorstand tagte einmal (soll in 2020 wieder öfter
geschehen), 9 Sitzungen mit Altenbacher Vereinen.

Der Verein umfasst aktuell 111 Mitglieder, 2019 sind 2 ausgetreten, einer ist verstorben und 6
Neumitglieder wurden begrüßt.

Bericht des Sportleiters, vorgetragen in Vertretung durch Erich Stern
Es erfolgte Einigung auf eine kurze Version, die ausführliche Auflistung wurde in einer Datei
hinterlegt, die abgerufen und eingesehen werden kann.
Der SSV Altenbach stellte 2 Mannschaften in den Disziplinen Luftpistole und Luftgewehr.
Insgesamt waren wir 43x am Start, holten 6 Kreismeister-Titel und unsere Schützen standen
25 auf dem Podium und auch auf der Landesmeisterschaft waren wir vertreten.



Bericht des Kassierers, vorgetragen von Johannes Kühn
Es wurde im vergangenen Jahr ein Überschuss von € 2.613,00 erzielt. Die ausführliche Liste
kann eingesehen werden.
Das Spendenkonto wird, wie vorgesehen, für eine Sondertilgung des Darlehens für die
elektronische Schießanlage verwendet – damit ist das Darlehen etwa im Juni 2020
zurückgezahlt.
Die 200,00 € aus dem Darlehen, die dann verfügbar werden, gehen danach in einen zweiten
Bausparvertrag (20.000,00 €), der von der Versammlung einstimmig genehmigt wurde.

Bericht der Kassenprüfer, vorgetragen von Andrea Löffler
Die Prüfung der Kasse ergab keine Beanstandungen. Eine Aussprache über die abgegebenen
Berichte entfiel mangels Nachfragen der Anwesenden.
Die Entlastung des Vorstands erfolgte einstimmig.

Wahlen
Gewählt werden mussten:
OSM (1. Vorsitzender) für 2 Jahre, Schriftführer für 2 Jahre, Kassierer für 1 Jahr (um den
Turnus einzuhalten), beide Kassenprüfer (der erste für 2 Jahre, der zweite für 1 Jahr)

Die Wahlleitung für die Wahl des OSM übernahm Erich Stern. Die Versammlung sprach sich
für eine offene Wahl per Akklamation aus.
Johannes Kühn wurde vorgeschlagen, ein Gegenkandidat fand sich nicht.
Die Wahl erfolgte einstimmig und wurde von Johannes Kühn angenommen, der danach die
Leitung der weiteren Wahlen übernahm.

Als Schriftführer wurde erneut Rötger Schellhammer vorgeschlagen. Andere Vorschläge
erfolgten nicht. Die Wahl erfolgte einstimmig und wurde von Rötger Schellhammer
angenommen.

Für den Kassierer wurde Paul Kühn vorgeschlagen. Einwände erfolgten dazu nicht, ebenso
wenig fand sich ein Gegenkandidat. Die Wahl erfolgte einstimmig und wurde von Paul Kühn
angenommen, der somit bis auf weiteres sowohl Kassierer als auch Jugendleiter ist.

Kassenprüfer:
Andrea Löffler stellte sich nicht mehr zur Verfügung.
Herbert Gutfleisch wurde als Nachfolger vorgeschlagen, erklärte sich zur Amtsübernahme
bereit, wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an.
Als zweiter Kassenprüfer hat sich lt. Johannes Kühn die abwesende Jennifer Wöllner weiter
angeboten. Die Bereitschaftserklärung und ggf. Annahme der Wahl lägen vor.
Es erfolgte kein Gegenvorschlag, die Wahl erfolgte einstimmig und wurde gem. Vorlage
angenommen.

Nachtrag v. 10/02/2020: Nachträglich ergab sich, dass es ein Missverständnis gab. Jennifer
Wöllner erklärte sich nicht zu einer weiteren Kandidatur bereit. Der Wahlvorgang war
ungültig, der Posten des zweiten Kassenprüfers bleibt entsprechend unbesetzt.
Der Vorstand wird sich um eine anderweitige Lösung kümmern.

Termine
Johannes Kühn stellte den Terminplan gem. Anlage vor.



Der Gottesdienst am 01.06. wurde gestrichen, da dieser von Seiten der Kirche nicht mehr
angeboten wird.

Ehrungen
Für 25 Jahre sollten A. Sauer und G. Weber geehrt werden, beide waren nicht erschienen.
Für 50jährige Mitgliedschaft im SSV Altenbach sowie im DSB wurde Manfred Ehlen geehrt.

Verschiedenes
Es wurden keine Anträge schriftlich eingereicht.
Mündlich wurde im Vorfeld der Sitzung beantragt, das Thema „Heizung“ anzusprechen, der
Antragsteller war nicht anwesend.
Die Problematik ist dem Vorstand bekannt und es werden im laufenden Jahr Lösungen
erarbeitet. Diskutiert wird der Kauf von Schwarzstrahlern.

An einer Hygieneschulung nehmen Rainer Seifert und Willi Künzler im Jahr 2020 teil.

Der alljährlich erforderliche Frühjahrsputz wird für einen Samstag im März oder April
geplant. U.a. müssen die Dachrinnen gesäubert werden, einige Bäume sind zu fällen und der
Bogenstand muss aufgeräumt werden.

Es erfolgten weder weitere Anträge noch Fragen. Die Veranstaltung wurde um 20.40 Uhr von
Johannes Kühn beendet.

Johannes Kühn Rötger Schellhammer
erster Vorsitzender Schriftführer


